

Codelco y Cámara Chilena de la Construcción Calama concretan rueda de negocios

● Codelco y la Cámara Chilena de la Construcción de Calama realizaron una rueda de negocios sin precedentes en el Centro de Colaboración para el Empleo y los Proveedores Locales. El objetivo de esta actividad fue vincular directamente a empresas locales del rubro de la construcción, montaje, obras civiles y servicios mine-

ros con distintas áreas de la estatal del cobre. Este hito es parte del compromiso público de Codelco por aumentar al 60% la participación de proveedores locales en su cadena de valor, reconociendo que el desarrollo sostenible de la minería no puede disociarse del bienestar y crecimiento de los territorios donde opera.

Para la presidenta de la Cámara Chilena de la Construcción de Calama, Cristina Araya, esta instancia representa mucho más que una jornada de reuniones empresariales, ya que “como Cámara, nos sentimos muy orgullosos de este logro, porque es algo que veníamos conversando hace mucho tiempo y finalmente se concreta con nuestra primera Rueda de Negocios. Esperamos que nos vaya bien y que esta sea la

primera de muchas otras”.

El gerente de sustentabilidad de Codelco Operaciones Norte, Fernando Promis, reafirmó la decisión de avanzar con determinación hacia un modelo de minería integrada con su entorno, “estamos en una instancia muy especial para nosotros, en un espacio creado por Codelco Operaciones Norte como un centro de colaboración para el empleo y los proveedores locales”. ❧



LOS PARTICIPANTES DURANTE LAS ACTIVIDADES PROGRAMADAS.